

令和6年3月6日

3人で協力して人命救助 春日部消防署長から感謝状を贈呈

春日部市では、人命救助に貢献した3人の市民に対して、春日部消防署長から感謝状を贈呈します。

1 概要

令和6年1月8日午前9時40分頃、市内小学校の体育館において、クラブ活動の剣道の練習中であつた男性が急に倒れました。早期に心肺停止を認識し3名が連携して、119番通報及び胸骨圧迫を行い、人命救助に貢献しました。

2 救助協力者

長 ふみ恵(おさ ふみえ)さん
河村 泰成(かわむら たいせい)さん
高城 圭純(たき よしずみ)さん

3 活動の内容

長さんは、剣道の練習中であつた男性が倒れた際の音で異変に気づき、すぐさま駆け付け心肺停止を確認後、気道確保及び胸骨圧迫を開始しました。また、男性の自宅へ連絡し状況の説明と病歴等について聞き取りました。

河村さんも男性が倒れるのを目撃したため、すぐに駆け付け男性の装着していた防具を外し、胸骨圧迫を実施しました。高木さんは119番通報後、胸骨圧迫を長さん、高木さんと交代しながら実施しました。

4 感謝状の贈呈

日時 令和6年3月8日(金) 10時00分
場所 春日部消防署署長室

問い合わせ先
消防本部 総務課
担当:増渕 内線 4515